

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wie bereits Ende 2023 angekündigt, müssen wir auch zum nächsten Jahr die Entgelte der Musikschule etwas erhöhen. Die Gründe sind dafür die seit 2022 spürbar stärkere Preisentwicklung in allen Bereichen, die sich im Etat der Musikschule in höheren Personal- und Sachkosten niederschlagen. Einen großen Teil der Mehrkosten durch die Festanstellung der Honorarkräfte übernimmt die Stadt Minden mit einem höheren Betriebskostenzuschuss. Einen Teil müssen wir aber in Form von höheren Entgelten und Spenden selbst erwirtschaften.

Deswegen werden wir zum 1.1.2025 die Entgelte um durchschnittlich 3% erhöhen. Die Entgelte für Kinder und Jugendliche steigen etwas geringer als die Entgelte für Erwachsene. Die Entgelte für die Teilnahme in Ensembles erhöhen wir nicht, um gemeinsames Musizieren besonders zu fördern.

Außerdem haben wir die Tarifordnung in einigen Punkten angepasst. Im Zuge der Entgeltanpassung steht Ihnen gemäß unseren AGB ein Sonderkündigungsrecht zu. Sie finden die aktuelle Version des Tarifs und der AGB auf unserer Homepage: [www.musikminden.de/preise-agb](http://www.musikminden.de/preise-agb)

Wir wissen, dass gerade Familien zurzeit genau rechnen müssen. Wir bieten weiterhin ab der zweiten Unterrichtsbelegung derselben Familie eine Mehrfachermäßigung von 25% an. Für Empfänger\*innen von Bürgergeld bieten wir eine Sozialermäßigung von 50%. Sollten Sie aktuell finanziell in einer besonders schwierigen Situation sein, sprechen Sie unser Büroteam an. Wir bemühen uns, allen den Unterricht zu ermöglichen.

Die neuen Entgelte können Sie der Entgelttabelle entnehmen.

mit Dank für Ihre Unterstützung  
und musikalischem Gruß,



Andreas Neuhaus  
Stv. Leiter der Musikschule Minden